
IC “Via T. Mommsen, 20”

CONSIGLIO D’ISTITUTO

Verbale n. 7 del 06/07/2022

Il giorno 06/07/2022, alle ore 17:00, si riuniscono i rappresentanti eletti del CdI (Consiglio di

Istituto), in modalità mista, per discutere i seguenti punti all’OdG (ordine del giorno):

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;

2. Comunicazioni del Dirigente;

3. Comunicazioni del Presidente;

4. Calendario Scolastico a.s. 2022-2023;

5. Attuazione al 30 giugno del Programma Annuale 2022;

6. Acquisizione a bilancio:

FESR 13.1.3A-FESRPON-LA2022-140 Edugreen: laboratori di sostenibilità per il primo ciclo (orti

e giardini didattici); 10.1.1A-FDRPOC-LA-2022-109 CreativaMentelnsieme - Programma

Operativo complementare (POC)

"Per la Scuola, competenze e ambienti per l'apprendimento" 2014-2020 finanziato con il

Fondo di Rotazione (FDR)

10.2.2A-FDRPOC-LA-2022-125 ImparareCrescendo - Programma Operativo complementare

(POC) "Per la Scuola, competenze e ambienti per l'apprendimento" 2014-2020 finanziato con il

Fondo di Rotazione (FDR) (entrambi nell'ambito del Piano Estate 2022).

Risultano presenti per le componenti:

N. Cognome Nome Componente Presente Assente

1 Spanò Federico Dirigente scolastico x

2 Alario Marisa Docente x

3 Angelini Maria Angela Docente x

4 D’Armini Alessandra Docente x

5 Letizia Ida Docente x

6 Marrano Maria Ginevra Docente x

7 Matarrese Patrizia Docente x

8 Russi Susanna Docente x

9 Severini Natalia Docente x

10 Benedetti Marco Valerio Genitore x

11 Carletti Leonardo Genitore (Presidente) x

12 Di Pascasio Stefano Genitore x

13 Giacomelli Simone Genitore x

14 Leigheb Gabriele Genitore x

15 Moschetta Maria Grazia Genitore x

16 Romano Maria Rosaria Genitore x



17 Vasco Luigia Genitore (Vicepresidente) x

Presiede la riunione il Presidente Carletti Leonardo, che individua come segretario verbalizzante la

docente Marrano Maria Ginevra.

Verificata la presenza del numero legale, si passa all’esame dei punti all’OdG.

1 – Approvazione del verbale della seduta precedente

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiamo preso visione del verbale n° 6 del

18/05/2022, ne richiede l’approvazione.

VOTAZIONE: con votanti 13 (13 favorevoli - 0 contrari - 0 astenuti) il Consiglio approva

all’unanimità il verbale del 18/05/2022.

2 – Comunicazioni del Dirigente scolastico

Il dirigente prende la parola e informa i consiglieri che gli esami della scuola secondaria nonostante

le nuove modalità di esami axios online, si sono svolti nella norma e con buoni esiti e che malgrado

alcune criticità legate al covid sono riusciti a rientrare nei giorni previsti.

3 – Comunicazione del Presidente

Il presidente comunica di aver visitato le sedi dell’istituto durante i giorni in cui si sono svolti gli

esami e di essere rimasto soddisfatto di come sono stati gestiti e che è stato emozionante poter

assistere alla prova degli strumenti musicali nella sede Carroll.

4 – Calendario scolastico a.s 2022-2023

Il Dirigente scolastico riferisce che la regione Lazio quest'anno non ha dato margine fissando il

minimo dei giorni (171), quindi è impossibile fare ponti senza recuperi, di conseguenza le uniche

modifiche che si possono adottare dal punto di vista del calendario scolastico sono: anticipare

l’apertura della scuola oppure aprire l’edificio scolastico alcuni sabati. I tre giorni di ponte sono: la

festa dell'Immacolata; la festa Ognissanti; la festa della Liberazione (25 aprile). Il collegio dei

docenti si è espresso a favore della proposta della professoressa Alario che consiste nell'anticipare

l’apertura della scuola al 12 settembre anziché il 15 e recuperare i tre giorni di scuola nella

seguenti date: 31 ottobre (ponte del 1 novembre); 9 dicembre (ponte dell’8 dicembre); 24 aprile

(ponte del 25 aprile). Il consigliere Benedetti prende la parola ed esprime il suo dissenso alla

proposta, perché ritiene che i giorni di sospensione dell’attività scolastica legati ai ponti vengono a

ledere l’apprendimento dei bambini che sono già stati penalizzati dalle criticità legate al Covid.

Inoltre chiede se è previsto un ritorno agli orari antecedenti il periodo Covid di entrata e uscita. Il

dirigente riguardo agli orari di ingresso risponde che per adesso non sa ancora niente e per quanto

riguarda il calendario scolastico i giorni non vengono ridotti ma recuperati con l’anticipo

dell’apertura della scuola. Solo a titolo informativo il dirigente informa il consiglio che si potranno

aggiungere ulteriori chiusure relative agli uffici amministrativi nei giorni 31 e 24 in quanto

considerati prefestivi, ma ciò dipenderà dalla scelta del personale ATA.



DELIBERA N. 27

VOTAZIONE: con votanti 13 (13 favorevoli - 0 contrari - 0 astenuti) il Consiglio approva il seguente

adeguamento del calendario scolastico: Inizio anno scolastico il 12 settembre 2022. I tre giorni di

scuola si recupereranno nelle seguenti date: 31 Ottobre (ponte del primo novembre); 9

Dicembre (ponte dell’8 dicembre); 24 Aprile (ponte del 25 aprile).

5 – Attuazione al 30 giugno del Programma Annuale 2022

Il presidente chiarisce che il preventivo della scuola, il bilancio approvato per l’anno scolastico 2022

in parte ha subito e subirà delle variazioni relative ai progetti e attività che sono movimentazione a

saldo 0 cioè non comportano maggiore o minore spesa per quanto riguarda l’istituto ma

sostanzialmente sono operazioni compensative. Il preside riassume le 12 variazioni al preventivo

del programma annuale 2022.

DELIBERA N. 28

VOTAZIONE: con votanti 13 (13 favorevoli - 0 contrari - 0 astenuti) il Consiglio approva a

unanimità l’attuazione al 30 giugno del Programma Annuale 2022.

6 – Acquisizione a bilancio finanziamenti: PON FESR Edugreen; PON FSE Socialità, apprendimenti,

accoglienza

La consigliera Marisa Alario descrive al consiglio mediante una presentazione i progetti europei che

sono costituiti da 16 moduli di 30 ore ciascuno e hanno come destinatari gli alunni di tutti i plessi.

Alla fine della presentazione la docente Alario risponde alle domande poste dai membri del

consiglio, spiegando che la mancata formativa è dovuta ai tempi stretti che vengono richiesti per la

presentazione, candidatura e autorizzazione alla realizzazione dei progetti europei; inoltre informa

il consiglio che tali proposte sono già presenti nella home page dell’istituto. Riguardo la selezione

del personale docente spiega che esso avviene tramite avviso, al quale il docente risponde con la

candidatura indicando i requisiti posseduti necessari per un determinato progetto; se ci sono due

candidature con gli stessi requisiti si procede con la graduatoria e criteri presenti nel regolamento

approvato dal consiglio d’istituto per la selezione degli esperti. Il dirigente informa che sono riusciti

a presentare tanti progetti quanti se ne potevano finanziare sottolineando la progettualità e

disponibilità del corpo docente.

DELIBERA N. 29

VOTAZIONE: con votanti 13 (13 favorevoli - 0 contrari - 0 astenuti) il Consiglio approva a

unanimità l’acquisizione a bilancio dei finanziamenti: PON FESR Edugreen; PON FSE Socialità,

apprendimenti, accoglienza.



Esauriti i punti all’OdG, la seduta termina alle ore 18:36.

Roma, 06/07/2022

Il Presidente Il Segretario
Leonardo Carletti Maria Ginevra Marrano


